



Unternehmenskommunikation

Leopoldstraße 15
80802 München
U3/U6 Giselastraße

Telefon +49 89 38196-148

presse@stwm.de

Datum 01.10.2020
lha

Studentenwerk München etabliert Abteilung Diversity

Mit der neuen Abteilung setzt das Münchener Studentenwerk ein Zeichen und legt damit als erstes deutsches Studentenwerk den Schwerpunkt auf Vielfalt und Internationalität.

Als Unternehmen mit sozialem Auftrag engagiert sich das Studentenwerk München seit jeher für Vielfalt, Offenheit und Toleranz. Um diesen Themen noch mehr Raum zu geben, etablierte das Münchener Studentenwerk zum 1. Oktober 2020 die neue Abteilung Diversity. Durch die Bündelung der bereits bestehenden Sachgebiete Kultur & Internationales, Beratung und Inklusion in einer Abteilung verstärkt das Studentenwerk München die Förderung der interkulturellen Verständigung unter den Studierenden und der gleichberechtigten Partizipation von Studierenden am Studienalltag. Damit geht das Studentenwerk München auf die Bedürfnisse vieler heutiger Studierender ein.

Denn diese werden immer internationaler und „bunter“. Studierende erleben heute vielseitige Lebenswelten und erwarten ein Angebot, das auf sie eingeht. Die Abteilung Diversity wird interkulturell angelegte Programme und ein breites kulturelles Programm anbieten. Außerdem wird der Austausch mit den Hochschulen ausgebaut. Eine bedeutende Rolle spielt der Bereich Beratung, der jedes Jahr mehr Zulauf verzeichnet. Im Jahr 2019 wurde das kostenlose Beratungsangebot des Studentenwerks München 13.496 Mal von Studierenden genutzt.

„Die neue Abteilung ist eine logische Antwort auf die Entwicklungen in der Hochschullandschaft“, so Tobias M. Burchard, Geschäftsführer des Studentenwerks München. „Studiengänge werden internationaler und vielfältiger, ebenso die Studierenden. Als deren Partner wollen wir jeden einzelnen optimal unterstützen, sich an seinem Studienstandort zu integrieren, unabhängig von Herkunft, Religion, Geschlecht oder Nationalität.“ Die Leitung der neuen Abteilung übernimmt Dr. Birgit Himmelseher. Die Geisteswissenschaftlerin leitete zuletzt an der Hochschule München die Abteilung Innovative Lehre und ist die perfekte Besetzung für die Weiterentwicklung des Themenfeldes Diversity.

Pressekontakt:

Stabsbereich Unternehmenskommunikation

Tel.: +49 89 38196-148

E-Mail: presse@stwm.de